

*Texte de la pétition :*

Le plan de circulation du quartier vert Peupliers, voté favorablement en 2003, doit être réalisé, comme la mairie s'y est engagée.

L'association "Les Peupliers" demande que le vote des habitants soit respecté.

Comment concevoir un quartier vert traversé par plus de 1000 véhicules par heure?

Inimaginable? C'est pourtant le cas du "quartier vert Peupliers", décidé dès 2001 et toujours envahi par les voitures à la fin 2005...

Pourtant, les habitants ont voté en 2003 pour le plan de circulation proposé par la mairie. À 57% (plus de 1000 réponses), ils se sont dits favorables à la mise en sens unique de la rue de la Poterne des Peupliers, dispositif qui ne fermerait pas le quartier aux voitures mais diminuerait considérablement la circulation de transit (véhicules venant de la banlieue notamment). On a donc sollicité l'avis des habitants – en précisant sur le questionnaire que la municipalité de Gentilly était opposée à ce projet – pour ensuite dire à ces mêmes habitants que, comme Gentilly était contre, on se fichait finalement de leur vote. Bel exercice de démocratie directe !

Bref, on se moque délibérément du vote des habitants, de leur santé et de leur sécurité.

Pollution, accidents à répétition – dont certains ont blessé grièvement des enfants – continuent d'être le lot quotidien des habitants de ce quartier.

< Je demande l'application du plan de circulation du quartier vert Peupliers voté par les habitants.